



# CDMX <sup>#AguaParaTodos</sup> en estrés por desinformación

POR DAVID MARTÍNEZ  
@TamarizDavid

**L**a presidenta del Partido Acción Nacional (PAN) en la Ciudad de México, Luisa Gutiérrez Urefía, criticó la actuación de las autoridades de la Ciudad de México ante la crisis de agua que enfrenta la capital y los cortes de agua que se ejecutan, sin que se brinde la información necesaria.

Gutiérrez Urefía afirmó que se trata de 284 colonias en 10 alcaldías donde se estarán realizando cortes y habrá un posible tandeo de agua en las próximas semanas.

“Pero la gente no sabe qué hacer ni dónde acudir e, incluso, los piperos hacen su agosto al

**El PAN afirmó que en 284 colonias de la CDMX se están llevando a cabo cortes de agua, pero las autoridades no han informado a la población qué hacer ante la situación**

cobrar hasta mil 800 por una pipa y eso sucede por un gobierno que está ausente”, declaró la líder partidista a través de

un comunicado donde indicó que nuevamente Iztapalapa, Gustavo A. Madero, Tláhuac y Coyoacán, entre otras, se verán afectadas.

Añadió que, otra vez, malas noticias para la Ciudad de México en un momento de altas temperaturas donde la gente debe hidratarse y tiene situaciones complejas como enfermos en casa, mascotas o su higiene personal.

Por lo anterior, el PAN en la capital exhortó a la Secretaría de Gestión Integral del Agua, resolver la problemática e intervenir para frenar a empresas que reparten agua en pipas que son abusivas.

Además, afirmó la presidenta del blanquiazul a nivel local, debe haber corresponsabilidad para garantizar agua en comu-

nidades donde históricamente no se surte este vital líquido.

También, indicó que la estrategia de garrafones del bienestar, no es universal y solo se centraliza en distritos electorales donde la 4T tiene base, es decir, no le llega a todas las familias por igual y eso es una discriminación social.

A su vez, el secretario general del PAN en la capital, Héctor Barrera Marmolejo, señaló que el gobierno central debe poner mucha atención a las solicitudes ciudadanas de colonias marginadas de la capital.

“Por ejemplo, en Coyoacán, en la zona de pedregales, Santo Domingo, Santa Úrsula, los Culhuacanes y el resto de las colonias la gente está muy preocupada, pero también muy desesperada”, declaró.